

Zusammenfassung unserer

Senioren

Clubmeisterschaften 2024



Alle Jahre wieder ...

... messen sich die Seniorengolfer, wer denn vielleicht gut genug sein könnte, Senioren-Clubmeisterin und Senioren-Clubmeister 2024 zu werden.

Am 27.06.2024 war es dann soweit. Tag 1 stand an.

Für diesen Tage war mit Temperaturen um nahezu 32° zu rechnen, worauf die Startzeit für den Kanonenstart um 1 Stunde auf 9:00 Uhr vorverlegt wurde

7 Spielerinnen und 9 Spieler wurde zum Kanonenstart zu gemischten 3er-Flights und einen 4er-Flight auf 5 Bahnen verteilt und um 9:00 Uhr ging's dann auch schon los.

Leider musste 1 Spieler aufgrund der starken Hitze bei ungefähr 9 Löschern sein Spiel beenden und aufgeben.

An der Halfway-Verpflegungsstation bei Loch 9 wartete Christa John auf die Spieler, um sie mit allem Nötigen wie Süßem, Bananen und vor allem Trinken zu versorgen.

Am Ende des ersten Tages erspielten sich bei den Damen Christiane Schöning mit 75 Brutto-Schlägen, Ute Kossack mit 79 Brutto-Schlägen und Gundi Cromme mit 82 Brutto-Schlägen, bei den Herren Bernd Rühle mit nur 68 Brutto-Schlägen, gefolgt von Ulrich Dechamps mit 75 Brutto-Schlägen, sowie Georg Kuchler und Ewald Schwefer mit je 81 Brutto-Schlägen eine gute Position, um am 2. Tag den „Sack zuzumachen“ und den Pokal mit nach Hause zu nehmen.

Dann kam der 04.07.2024. Tag 2 der Senioren-Clubmeisterschaft.

Der Himmel sah nicht einladend aus und es sollte die Spieler den Einen oder Anderen Schauer begleiten. Dafür waren aber die Temperaturen in einem erträglichen Bereich gerutscht.

Nun ging es Punkt 9:00 für alle Flights von Tee 1 auf die 18-Loch-Runde. Christa John übernahm souverän das Amt des Platz-Marschalls und schickte die Flights ausgestattet mit Scorekarten und Pitchgabeln pünktlich auf die Runde.

Natürlich gab es auch an diesem Tag an Loch 9 wieder Halfway-Verpflegung, die auch wieder von Christa John ausgegeben wurde.

Der bis dahin führende Kandidat bei den Herren, Bernd Rühle trat heute mit erheblichen Rückenschmerzen an. Nun sahen die Verfolger ihre Chance, an Bernd vorbeizuziehen.

Zuletzt war es bei den Herren unter den ersten 3 dann auch eng geworden.

Bei den Damen wurde Ute Kossack unsere neue Senioren-Clubmeisterin mit 158 Brutto-Schlägen. Mit ihren 2 x 79 Brutto-Schlägen bewies sie zudem ein sehr konstantes Spiel.

In der Netto-Klasse der Damen erreichte mit 119 Netto-Schlägen Gundi Cromme den 1. Und mit 121 Netto-Schlägen Christiane Schöning den 2. Platz.

Bei den Herren schaffte Bernd Rühle durch seine hervorragende Leistung des 1. Tages trotz Rückenleiden den Sieg und wurde Herren-Senioren-Clubmeister mit 152 Brutto-Schlägen

In der Netto-Klasse A der Herren belegte Ulrich Dechamps mit 118 Netto-Schlägen den 1. Platz gefolgt von Lars Kostenzer auf Platz 2 mit 133 Netto-Schlägen.

In der Netto-Klasse B der Herren siegte Georg Kuchler mit 125 Netto-Schlägen und Platz 2 ging an Rolf Langlotz mit 132 Netto-Schlägen.

Auf diesem Wege noch einmal Gratulation an die Gewinner.

Auch möchte ich es nicht versäumen, Herrn Heyer vom Golf-House in Köln meinen herzlichsten Dank aussprechen für die zusätzlichen Preise im Werte von über 200 EURO , die ich bei der Siegerehrung den Gewinnern übergeben durfte.

Nach dem Spiel so gegen 13:30 Uhr empfing uns unser neuer Gastwirt Viktor Galaridis und sein Team mit leckerem Essen und Trinken.

Eigens für die Senioren-Clubmeisterschaft hatte er für die Spieler und die, die zum Essen dazu kamen einen langen Tisch zusammengestellt, damit Jeder mit Jedem reden und fachsimpeln konnte.

Es waren 2 wundervolle Tage mit wundervollen Menschen.

Ich hoffe, wir, die Senioren-Golfer werden noch viele solcher schönen Events und geselligen Treffen miteinander haben.

In diesem Sinne möchte ich hier nun schließen und wünsche ALLEN Golfern, ob Jugend- oder Seniorengolfern ein ...

Schönes Spiel ...

Seniors Captain

Lars